
SPD-Fraktion

Der Haushalt hat  bei den Ausgaben zur Bildungsförderung nur sehr einseitig  den 

tertiären Bereich im Blick.

Regionaler Stipendienfond, Veranstaltungen am Campus , Graduierungsfeier, 

Studienpreise usw. 

Die SPD-Fraktion möchte anregen, dass wir auch etwas für einkommensschwache 

Familien veranschlagen. Wie sieht es denn mit der Ausstattung von Laptops bei 

diesem Personenkreis aus? Ist die Ausstattung mit den jetzt vorgeschriebenen FFP2 

Masken eine finanzielle Belastung? Fehlt es an individueller Förderung bei Kindern, 

die in der Familie weniger Unterstützung erhalten?

Wir würden diese Einseitigkeit bei der Bildungsförderung gerne überwinden und 

bitten die Verwaltung um Informationen zu diesen Fragen. Danach entscheiden wir 

über den Betrag den wir dafür beantragen.
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